

ボッチャは楽しく、奥が深い

10月20日（金）パラアスリート等学校訪問事業

県ボッチャ協会、パラアスリートの方をお招きして、ボッチャのルールを学び、ゲームを行いました。ボッチャを通して、障害への理解を深め、障害のある人もない人もお互い認め合うきっかけになればと思います。



<児童へのアンケートの一部>

- ・ボッチャはどんな人でも（障害がある人ない人、お年寄り、子供）簡単にできてよい。
- ・Sさんは障害があってもがんばっている。自分もがんばろうと思った。
- ・困っている人を手伝ってあげたり、親切に接したりして、助けになりたい。

花いっぱいでも心も学校も美しく

10月25日（水）移植作業

18日（水）、19日（木）花と緑の農芸財団から苗（パンジー、ビオラ、ノースポール、キンギョソウ）をいただきました。6年生が1、2年生の面倒を見ながらの作業は、大変ほほえましい光景でした。



みんなで音をつくり 楽しんだ

11月8日（水）音楽集会 「音楽って本当に素晴らしい」と実感したひとときでした。

- 中学年・・・元気いっぱい、勇気もらった演奏でした。強弱も表現できていました。
- 低学年・・・かわいらしい仕草、演奏では必死さが伝わり、心が温かくなりました。
- 高学年・・・きれいな歌声で全体としてまとまっていた。合奏は振り付けもあり、見て楽しむ演奏となりました。
- 音楽部・・・少人数ですが、自分のパートに自信をもち安定した演奏でした。会場全体を巻き込み、盛り上がりました。

保護者・地域の方に、子供たちの今できる精一杯の演奏を届けることができたと思います。おいでくださりありがとうございました。

